



Acusa equipo de Ebrard presión en IMSS para apoyar a Claudia

El equipo político del Canciller Marcelo Ebrard denunció que el sindicato del IMSS está presionando a sus agremiados para crear "células" que promuevan la aspiración presidencial de la Jefa de Gobierno capitalina, Claudia Sheinbaum.

El diputado federal, Emmanuel Reyes, mostró una plataforma que asegura es usada por la dirigencia de ese gremio para exigir a trabajadores registrarse, incluso, determinar si reunirán 500 simpatizantes, a 100 o a 10. En la plataforma se debe anotar un nombre, matrícula, categoría, centro de trabajo, turno, dirección, sección electoral, distrito, reuniones "tomadas", así como datos para contactarlos.

De acuerdo con los testimonios que ha recabado el equipo ebrardorista, a los trabajadores les ofrecen mejores condiciones laborales. "Me dicen que ellos se sienten presionados porque se viene una revisión contractual en el mes de septiembre-octubre, los presionan a cambio de recibir beneficios, incrementos, les ha prometido bases o plazas para familiares, claro que eso me hizo prender las alertas", dijo en entrevista.

"Esto es un delito electoral y, además, atenta contra los derechos de las y los trabajadores, y pues pensé que este tipo de viejas prácticas corporativistas se habían quedado en el pasado, en el tiempo del viejo PRI, pero se siguen promoviendo. Los trabajadores son libres y el trabajo del sindicalismo no tiene nada que ver con el trabajo de los partidos políticos".

Añadió que la práctica va en contra de los principios de Morena que, recordó, se presume son en contra del clientelismo y corporativismo. Demandó al líder sindical del IMSS, Arturo Olivares, y al director del IMSS, Zoé Robledo, salir a dar una explicación, y frenar dicha presión.

Convocó a los trabajadores a realizar las denuncias sobre presión, coacción o influencia a la que estén sujetos. "El INE tendría que tomar cartas en el asunto y por supuesto también la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales", dijo al asegurar que no quieren presentar las denuncias como equipo político de Ebrard, porque debe ser la propia sociedad la que denuncie dichos abusos. Denunció que también hay presiones en el sindicato de maestros.

<https://www.reforma.com/acusa-equipo-de-ebrard-presion-en-imss-para-apoyar-a-claudia/ar2609222?v=3>